



Erzählzeit im Wald: Simon schickt den Dummling aus dem Grimmschen Märchen „Die Bienenkönigin“ auf die Suche nach den Perlen der Prinzessin.

Foto: privat

Der Wald wird zur Bühne

Emmerstedt An der Grundschule geht die Erzählzeit weiter.

Kinder erzählen im Wald Geschichten – und aus Stöcken wird durch einige Schnitte mit dem Schnitzmesser eine Märchenfigur. Weitere Requisiten: Steine, Gräser, Moos, alles was der Wald so bietet. An der Außenstelle Emmerstedt der Grundschule Pestalozzistraße bietet der Verein Erzählenswert (Verein zur Förderung der Erzählkunst) in diesem

Halbjahr die AG Erzählzeit-Wald-Erlebnisse im Ganztagsbereich an. „So können wir Naturpädagogik mit Erzählpädagogik verbinden“, erläutert die Vorsitzende Dorothea Nennowitz. Die Kinder können sich im Wald erproben und Erfahrungen sammeln, entdecken aber auch, dass sie aus jedem Stein, jedem Grasbüschel oder Stock auch ein Utensil für ein

Puppenspiel basteln können. „Wir freuen uns sehr, dass die Carl- und Marisa-Hahn-Stiftung uns erneut mit einer Zuwendung in Höhe von gut 1200 Euro in dieser Arbeit unterstützt“, betont die Erzählerin.

So hören die Kinder im Wald frei erzählte Geschichten und schulen sich selbst im Sprechen und in der Sprache durch Nachspielen und Nacherzählen.